

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dari penelitian yang telah dilakukan pada karyawan perusahaan BPIAV Surabaya, dapat diketahui terdapat hubungan yang positif sangat signifikan antara kepemimpinan transformasional dan *locus of control* dengan kepuasan kerja, sedangkan secara sendiri-sendiri terdapat hubungan yang positif sangat signifikan antara kepemimpinan transformasional dengan kepuasan kerja, dan terdapat hubungan yang positif tidak signifikan antara *locus of control* dengan kepuasan kerja.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan terdapat beberapa saran yang dapat dilakukan dari peneliti sebagai berikut:

1. Bagi perusahaan

Hendaknya penelitian ini dijadikan bahan pertimbangan dalam memperbaiki dan mengevaluasi kepuasan kerja karyawan, baik dalam pembuatan aturan, penggajian kerja sampai kepada hal kontrak kerja. hendaknya pemimpin perusahaan selalu dapat menggerakkan karyawan, menumbuhkan loyalitas dan memberikan kesempatan pada karyawan untuk memberikan ide-ide kreatif terhadap suatu permasalahan yang ada pada perusahaan dalam mencapai tujuan, sehingga apabila pemimpin dapat menumbuhkan sikap tersebut akan meningkatkan kualitas kerja karyawan.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Peneliti selanjutnya yang berminat untuk melakukan penelitian dengan tema yang serupa, diharapkan dapat mempertimbangkan untuk meneliti variabel lain yang dapat direncanakan untuk penelitian selanjutnya, misalnya; dari faktor internal (dari luar diri individu) bisa mengambil kecerdasan (IQ), kecakapan khusus, umur, jenis kelamin, kondisi fisik, pendidikan, pengalaman kerja, masa kerja, kepribadian, emosi, cara berfikir, persepsi, dan sikap kerja. Bisa juga dari faktor eksternal (dari luar diri individu) bisa mengambil jenis pekerjaan, struktur organisasi, pangkat (golongan), kedudukan, mutu pengawasan, jaminan finansial, kesempatan promosi jabatan, interaksi sosial, dan hubungan kerja. Dan juga bisa mempertimbangkan kelemahan-kelemahan dari penelitian ini yang melibatkan jumlah populasi yang minim, sehingga sampel untuk penelitian juga tergolong minim. Oleh karena itu sebaiknya untuk peneliti selanjutnya bisa

mencoba mengembangkan penelitian selanjutnya dengan melibatkan jumlah partisipan yang lebih banyak, sehingga hasil yang didapatkan bisa lebih baik.